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平成 25年6月21日
民主党栃木県総支部連合会

　　代表代行　福田昭夫 様

栃木県知事　福田富一　

質問状に対する回答について

　福田昭夫代議士におかれては、㈱エコシティ宇都宮と

私の関係等について２度にわたり質問状を出されました

が、㈱エコシティ宇都宮の設立や企業活動について私は

一切関与しておりません。あらかじめそのことを申し述べ

た上で、平成 25 年 6 月18 日付けの質問状について、下

記のとおり回答いたします。

質問①　知事がまだ宇都宮市長時代、唐木正信氏は、市長

室に出入りしていませんでしたか？

　「出入り」という趣旨が定かではありませんが、市長には

多くの来客がありましたので、唐木氏の来訪も受けたこと

があると思います。ただし、㈱エコシティ宇都宮に関する

件で打合せ等を行ったことはありません。

質問②　㈱エコシティ宇都宮は唐木氏、普豊建設社長、現

在栃木県建設業協会会長をお務めの、中村土建社長等々、

福田富一知事の強力な応援団の皆さんが中心となって作っ

た会社ではありませんか？

　私は、㈱エコシティ宇都宮の設立に一切関与しておりま

せん。

質問③　私は、国会の農水委員会において、賠償金の件を

質しました。その際、担当局長は県から賠償額の概算を聞

き取りしている旨答弁しています。富士重工からの賠償金

はいくらでしたか？　そしてそのお金はどのように使われ、

いくら残っていますか？　入金された銀行はどちらの銀行

ですか？　関係帳簿書類等は把握していますか？

　賠償金については、民間事業者の企業活動に関するも

のであり、私がお答えすべきものではありません。

質問④　裁判費用は、これまでにいくらかかりましたか？

それは県民の税金を使って払いましたか？　裁判を直ちに

中止する気持ちはありませんか？

　宇都宮市に対する補助金返還請求訴訟は、県議会の議

決を経て提訴したものであり、所定の費用を県予算から支

出しております。当該訴訟において、今後も県の正当性を

主張していきます。

質問⑤　㈱エコシティ宇都宮の代表者唐木正信氏とは、現

在連絡は取れていますか？　現住所は把握されていますか？

　唐木氏とは連絡を取っておらず、住所も承知しておりま

せん。

質問⑥　県民の血税約2億円の損失を与えた㈱エコシティ

宇都宮の取締役、建設業協会会長　渡邊勇雄氏に責任はある

のか、ないのか、知事のお考えをお聞かせ下さい。

　私は、お答えする立場にありません。

　今回は以上のとおり回答させていただきますが、福田代

議士の質問状は、前回、今回ともに伝聞や憶測に基づく内

容が多いようですので、県民の誤解をまねくことや個人の

方に迷惑をかけることが強く懸念されます。

　加えて、㈱エコシティ宇都宮に関しては現在係争中でも

ありますので、今後、また質問状を出されたとしても、回答

しかねますので、御理解くださるようお願い申し上げます。

県民の皆様、【㈱エコシティ宇都宮】
という名前の会社をご存知ですか？
　㈱エコシティ宇都宮（以下、エコシティ社）は、宇都宮市内で発生する生ゴミの一部を、民間の処理施設

で処理して堆肥化し、生ゴミの資源化を図ろうという目的で設立された会社で、平出工業団地の一角で平成

18年に操業を開始しました。裏面の記事でおわかりのように、福田富一知事がまだ宇都宮市長時代に推進

した事業で、操業を開始した平成18年には既に知事に就任しています。

　世間の注目を浴びつつ、華 し々いスタートを切りましたが、結果は僅か2年後の平成20年には、実質的

に破綻してしまいます。記事にあるように、福田知事の強力な応援団で役員を固めた会社でしたが、知事の

全面的なバックアップにもかかわらず、意外にもあっけなくつぶれてしまったのです。その結果、このエコシティ

社内部で様 な々問題があったことが、今明らかになりつつあります。問題は驚くほどたくさんありますが、主要

な点として以下が挙げられます。

　他にも問題はいくつもありますが、県民の皆様には順次お知らせさせていただきます。

私たちはこの件について、福田富一知事に対し「公開質問状」を
2回提出しました。知事からの回答を含め内容は次の通りです。

　　　消えた2億円以上の大金！
　エコシティ社が破綻した時点で所得隠しが認められます。手口はきわめて大胆。2億円以上の大金
を平成20年度の税務申告から除外しています。そして、その隠した裏金がどこへ消えたのか？　誰かに
渡ったのか？　今の時点では不明です。

問題①

　　　国庫補助金返還問題
　この事業には、当時国庫補助金約2億6千万円が交付されました。エコシティ社の破綻に伴い、
国は約2億円分を返還するよう県に求めました。そこで、福田知事は、エコシティ社からの返還がま
だない平成24年の2月に、県民の税金を使って国に返してしまったのです。この約2億円は未だに
エコシティ社から返還されていません。
　宇都宮市もエコシティ社に対し、返還を求めて請求書は出していますが、平成24年3月の定例会
環境経済常任委員会で、エコシティ社に対し、法的措置を取らないことを明らかにしています。これは、
いったいどういうことでしょうか。回収を図るためには、法的措置を取ることは当然のことです。それ
を放棄するなどということはあり得ないことです。佐藤栄一市長の責任は極めて重大です。今後、公
開質問等で責任を徹底的に追及してまいります。

問題②

裏面もご覧下さい　
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福田富一知事は、エコシティ社に代わって、国庫補助金約

２億円を、県民の皆様の税金で返してしまいました。こんな

理不尽なことがまかり通っているのが、今の県政です。民主

党栃木県連は、知事の責任を徹底的に追及してまいります。

宇都宮市の佐藤市長は、即刻エコシティ社の経営
陣を訴えて、補助金返還分約２億円を回収する
責任と義務があります。
それさえもせずに、LRTの推進ばかりを主張す
るのは、全くもって無責任極まりないことです。
民主党栃木県連は、佐藤市長の責任も徹底的に
追及してまいります。
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検索民主党栃木県連

「エコシティ宇都宮問題」ここに掲載した記事の入手により、これまで一切かかわっていない
としていた福田富一知事の回答が全くのウソであることが明らかになりました。

裏面もご覧下さい　

●ホームページもご覧下さい。

　㈱エコシティ宇都宮についての

　記者会見等を掲載。


